6 Piéces
137 m2

Réf. 479
2310000 €

Megeve
Maison a vendre (74120)
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Chalet de 137 m2 - 4 chambres - 4 salle de bains - Vue Mont Blanc -
Beau potentiel de rénovation - Terrain constructible avec permis purgé
attenantldéalement situé a 6 mn a pied du centre du village de Megeve,
ce chalet de 137 m2 saura vous séduire par toutes les possibilités qui
s'offrent a vous, tant pour les rénovations que pour tous les divers
aménagements possibles. Tout cela avec la vue Mont Blanc et la
proximité du village.Si vous souhaitez faire construire un chalet sur une
des parcelles attendantes c'est possible (permis purgés), sinon une

rénovation du chalet existant et la ...

Chalet of 137 m2 - 4 bedrooms - 4 bathroom - Mont Blanc view - Great potential
of renovation - Building land with adjoining permitideally located 6 minutes walk
from the center of the village of Megeve, this 137 m2 chalet will seduce you with all
the possibilities available to you, both for renovations and for all the various possible
developments. All this with the Mont Blanc view and the proximity of the village.If
you wish to build a chalet on one of the pending plots it is possible (permits
purged), otherwise a renovation of the existing chalet and the conservation of the
land for garden ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER
39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence
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